

Golfo de California tiene una población de sólo 60 vaquitas marinas



La Habana, 14 may (RHC) La secretaria del Medio Ambiente (Semarnat) de California reportó este sábadao que la población de vaquitas marinas apenas alcanza hoy los 60 ejemplares en este golfo.

La estadística se obtuvo gracias a a un estudio llevado a cabo de septiembre a diciembre de 2015 sobre el cetáceo más pequeño del planeta y en la lista de las 128 especies en peligro de extinción.

Por su parte el Fondo Mundial para la Naturaleza en México (WWF por sus siglas en inglés) afirmó que en 2014 sobrevivían 97 vaquitas, lo que quiere decir que 40 por ciento de su población se perdió en el último año.

Según el Comité Internacional para la Recuperación de la Vaquita, el uso de redes de arrastre de los pescadores en el golfo de California pone en peligro el futuro de esa especie, a pesar de los esfuerzos de Semarnat que amplió el área de protección hasta 1,3 millones de hectáreas.



Radio Habana Cuba